

Estimadas familias:

Estamos a punto de comenzar un curso especial por muchos motivos, con cambios visibles e invisibles en el día a día del instituto, pero con cosas que siguen inmutables, como la ilusión y las ganas de todos los profesionales del centro de contribuir a que nuestro maravilloso alumnado sean mejores personas aun de lo que son, más preparadas, mejor formadas, más responsables, etc. Estamos deseosos de guiarles en su crecimiento personal y académico y, en las circunstancias actuales, responsabilizados para garantizar su seguridad de la mejor forma posible.

Durante los últimos meses no hemos dejado de trabajar para que el curso se pueda desarrollar de forma óptima en las distintas circunstancias que se planteen y hemos ido adaptándonos a todas las novedades normativas y comunicaciones que nos han ido notificando, algunas de ellas incluso en esta misma semana.

En breve podrán consultar en PASEN el grupo en el que estará asignado su hijo/a y el/la tutor/a del grupo les hará llegar un enlace para una reunión telemática que se celebrará el próximo lunes 14 de septiembre por la tarde. Dicha reunión tiene como objeto informar de los detalles más importantes del Protocolo de Actuación COVID del centro y aclarar cuestiones relativas a la organización del centro y a los primeros días de clase.

En ese sentido, les adjunto el calendario de los primeros días de clase, en los que se establecen diferentes turnos con flexibilidad horaria, dando comienzo de forma ordinaria las clases el próximo lunes 21 de septiembre. Entre el 15 y el 18 de septiembre se dará a conocer el protocolo con detalle al alumnado, así como la forma de trabajo que se utilizará en el presente curso en función del nivel del alumnado.

Quiero agradecerles de antemano la colaboración que siempre han mostrado y que, en este curso será aún más importante, así como su comprensión con las medidas que hemos tenido que adoptar, en las que siempre hemos antepuesto la protección y seguridad del alumnado, de sus familias y de los trabajadores del centro.

Espero que el curso se desarrolle de la mejor forma posible y sea fructífero en todos los sentidos para todos los miembros de la comunidad educativa, especialmente para aquellos que son la razón de ser de todo lo que hacemos, nuestro alumnado.

Feliz y saludable curso 2020-2021.

Mario Rivera Reyes, director del IES CAVALERI

